

21 janvier 2026

Ingénierie. Palamatic injecte 5 M€ dans un centre d'expertise dédié aux poudres



Le futur centre d'expertise occupera une surface de 1 500 m². | ©PALAMATIC

Connu pour ses solutions de manutention des poudres, Palamatic Process annonce l'ouverture cette année d'un nouveau centre d'innovation intégré à son siège social de Brécé, à l'est de Rennes. Déjà en construction, cet espace de 1 500 m² concentrera des outils et savoir-faire en automatisation, procédés de nettoyage, conception mécanique, pilotage des process et connaissance des environnements sensibles afin de plancher sur des applications dans des secteurs comme l'agroalimentaire, l'automobile, le BTP, la chimie, l'environnement, le nucléaire, la pharmaceutique ou encore les terres rares. Les acteurs de ces marchés pourront ainsi venir sur le site pour innover et tester des produits sous forme de poudre, notamment sur les étapes de caractérisation, fabrication et manutention.

Un espace similaire ouvert au Canada

5 M€ seront investis dans cet espace d'innovation, similaire à celui récemment ouvert en partenariat avec Cyntech agroalimentaire au Canada, où Palamatic Process est présent depuis 2023. Rassemblant 130 salariés pour un chiffre d'affaires de 25 M€ réalisé pour 60 % à l'export, Palamatic est une des 14 entreprises du groupe vendéen d'ingénierie mécanique [Fideip](#). Ce dernier compte au total 450 personnes pour 80 M€ de revenus.

Ille-et-Vilaine

Investissement

Innovation

R&D industrielle

